

« Destination démocratie », c'est le thème de la Foire ÉcoBio Alsace cette année, qui a inspiré à ses organisateurs une très gentille invitation, vendredi 26 à 15 h, à COLMAR, pour une conférence et des ateliers constituants :



<http://www.ecobio.alsace/>

De plus en plus, les gens commencent à se préoccuper du vrai sens du mot « démocratie », et donc des conditions d'institution de leur cratos ☐

Le programme de vendredi :

<http://www.ecobio.alsace/foire/vendredi/>

Je tâcherai de montrer ce qui rend cruciale, décisive, indispensable, *l'approche institutionnelle et monétaire* pour les enjeux écologiques (et j'essaierai de vous aider à rédiger vous-mêmes des articles de constitution dans ce sens) :

AUCUNE politique écologique et sociale digne de ce nom n'est possible tant que ce sont les multinationales et les banques (les 1% les plus riches du monde, qui ne pensent qu'en termes d'exploitation et de profit) qui maîtrisent les acteurs politiques et la création monétaire. Or, ce sont précisément nos institutions, et spécialement le faux « suffrage universel » (élire des maîtres au lieu de voter nos lois), qui donnent le pouvoir aux plus riches, toujours et partout. Je tâcherai de montrer qu'en matière écologique comme ailleurs, on ne règle les problèmes correctement qu'en s'en prenant à leur racine : *chercher la cause des causes*, comme un bon médecin. Qui écrit la constitution, qui désigne les représentants, pour quel mandat, avec quel mode de scrutin, quels contrôles, en protégeant comment les initiatives citoyennes, quelles procédures de révision, etc. L'antienne d'Étienne, quoi ☐

Hâte de vous y retrouver.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155250067527317>